

29 AOUT 1954 .-

54 103972

VILLEROUGE TERMESES .-(II)

oooooooooooooooooooo

" Un disque bleu recouvrait le soleil et entourait celui-ci d'une couronne d'or. Les nuages ourlés d'un merveilleux carmin avaient pris une splendide parure, allant du rose clair au rose foncé. Plus éloignés, ils passaient du bleu roi au bleu cobalt. Puis le "soleil" rentra en giration.

Ayant mis pied à terre pour mieux voir nous avons pu le regarder en face sans la moindre gêne. Autour de nous la campagne était plongée dans une pénombre assez impressionnante. Nous étions cinq. Nous nous sommes consultés afin de nous assurer que nous n'étions pas le jouet d'une hallucination.

NON ! dès qu'ils levèrent les yeux, ils s'exclamèrent à leur tour. Eux aussi voyaient les nues passer du jaune d'or au rouge, au bleu, au violet. Le disque était parfois vert et inlassablement la giration du soleil se poursuivait. Je ne sais si d'autres personnes ont assisté à ce spectacle incroyable qui peut rappeler les phénomènes de FATIMA, mais il m'a paru que le fait devait être signalé.

(texte intégral. INDEPENDANT du Jeudi 2 Septembre 1954)

Recherches d'Archives de M. CHEVREL - Carcassonne.